

上田市立第五中学校3学年会 文責 宮下峻弥

勝負の冬休みへ!!

師走のご多用の中、3者懇談へのご協力ありがとうございました。

県内修学旅行に鳳祭、4回に渡る総合テスト、懇談会、生徒会の引き継ぎ等、正直かなり慌た だしい 2 学期だったかと思います。生徒の皆さんにとって、充分に努力し手応えと成果のある 2学期になったでしょうか。

明日から冬休みが始まります。今年度は13日間という少し長めの冬休みです。(昨年度は8 日間でした。) 休み明けすぐに、長野高専の推薦入試を皮切りに、上田西など私立の推薦入試が 始まります。受検本番を迎えるための準備の休みとなるように生活リズムを意識し、メリハリ のある生活を心がけましょう。年末年始の時期ではありますが、この時間をうまく活用して自 分の得意・不得意の確認や受検までの計画をもう一度練り直すなどしていきましょう。休み明 け1月11日(水)には第5回総合テストが控えています。先を見通して学習に取り組みましょ う!前期選抜を希望している皆さんは学習にプラスして、志願理由書の清書や作文・面接の練 習も忘れずにやっておきましょう!

進路講話!!

12月22日に信学会の茅野先生による進路講和がありました。 冬休み前に確認しておくこと、冬休みの過ごし方など受験に向け ての大切なお話でした。中でも「不安は生きていく限り決して消 えない、受験を苦しんで欲しい。」と我々受験生に向けてのメッ セージがとても印象的でした。この冬は苦しいものになるかもし れませんが、温かい春を迎えるためにも、この冬の一日一日を大 切に過ごしていきましょう。



伝統を繋ぎ、革新を!





12月 20日(火)に生徒総会が行われました。3回目にして初めての対面での生徒総会、役員 の皆さんの中には緊張や不安があったことでしょう。しかし、発表は全てが堂々としていまし た。そして最後の「ありがとうございました」しびれました。きっと 1, 2 年生にも皆さんが 1 年間頑張ってきたことが伝わったと思います。役員ばかりではありませんね。ともに生徒会を引 っ張った3年生の皆さん、お疲れさまでした。これからは皆さんが支えて行く立場となります。 自分たちが創ってきた「カラフル」の更なる発展を託し、協力していきましょう!